



Fitch confirma calificación a Celaya

El municipio mantiene la nota 'AA-(mex)' con perspectiva positiva; la calificadora prevé que mantendrá en los próximos años un desempeño presupuestal sólido.

Fitch Ratings ratificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Celaya, Guanajuato, en 'AA-(mex)' con perspectiva positiva.

De acuerdo con el reporte, el municipio mantiene superávits fiscales recurrentes, una posición sólida de liquidez y una base tributaria diversificada.

La perspectiva es que en los próximos años continúe con desempeños presupuestales sólidos, similares a los observados en los últimos ejercicios, que deriven en una flexibilidad financiera estable y consistente.

La calificadora prevé que los indicadores de endeudamiento se mantendrán bajos, incluso con la nueva deuda que se prevé contratar, por 350 millones de pesos, monto que considera manejable para las finanzas municipales.

El servicio de la deuda, añade, representaría menos de 30 por ciento del ahorro interno proyectado. Estos pasivos se destinarán a obras públicas para recomponer el tejido social.

Respecto al desempeño presupuestal, Celaya presenta resultados balanceados y consistentes. En 2015 se registró un superávit de 2.8 por ciento de los ingresos totales. Los niveles tanto de pasivo circulante como de liquidez son adecuados.

Por otra parte, los factores que limitan la calificación son: una dependencia a ingresos federales que compara desfavorablemente respecto a la mediana del grupo de municipios calificados por Fitch (GMF) calificados en AA(mex) y contingencias en el largo plazo relacionadas al sistema de pensiones.

Lo anterior dado que existe un sistema de pensión doble; las cuotas que realiza al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y uno complementario que cubre el pago de pensionados y jubilados con gasto corriente.